

Le vent souffle où il veut



Jean-Michel Roger



Dans la nuit du 6 au 7 Février 2014, la plus grande partie du nord de la France a essuyé un fort coup de vent.

Étendu sur mon lit, les yeux ouverts, j'écoutais les rafales s'abattre sur notre maison à plus de 110 Km/H. À chaque assaut du vent, j'entendais la charpente de la maison qui craquait. Puis, tout d'un coup, c'était le silence. Puis de nouveau des rafales et leurs conséquences bruyantes. Etc...

Au bout d'un certain temps, j'ai remarqué que, malgré la violence des éléments et les bruits inquiétants, j'étais dans une paix totale. Pas un instant, je n'ai craint que la toiture ne s'envole. Au contraire, une prière d'adoration s'est élevée de mon cœur : « Seigneur que Tu es grand, Seigneur, comme Tu es puissant ». À côté de moi, Danièle

dormait paisiblement, comme Jésus dans la barque ballottée par le vent au milieu de la tempête qui avait mis les disciples en émoi.

J'entendais à l'extérieur des objets qui tapaient contre les clôtures et les parois de l'abri bois. Je réalisais ce que pouvait être la puissance d'un vent deux fois, trois fois, voire quatre fois plus fort. Puis, le Seigneur m'a dit ce que je souhaite partager avec vous : « Le vent souffle où il veut, tu en entends le bruit, mais tu ne sais ni d'où il vient, ni où il va. Il en est ainsi de quiconque est né de l'Esprit » (Jean 3:8).

Rien ne peut résister à des vents de 400 Km/H. Aucun nuage, aucun obstacle. Ainsi en est-il de l'action du Saint Esprit en nous. Lorsque nous rencontrons Jésus, et qu'il change notre vie, il reste cependant quelques pensées tordues, quelques mauvaises habitudes, quelques traits de caractère qui ont besoin d'être balayés par le vent puissant de l'Esprit de Dieu. Je connais Jésus depuis plus de quarante ans, et chaque jour je constate combien il est vital que Dieu travaille en moi pour y forger l'image du Christ. Si vous êtes comme moi, et que la sanctification et la ressemblance à Jésus sont les deux premiers buts de votre vie, j'ai une bonne nouvelle pour vous. Le vent de l'Esprit de Dieu est suffisamment puissant pour balayer et envoyer au loin tout ce qui vous encombre.

Laissez-vous envahir par ce glorieux vent qui, en ouvrant la mer rouge, permit au peuple hébreux de marcher vers la liberté et la terre promise. C'est ce que Dieu veut faire en ces temps troublés, faire de vous un enfant de Dieu au cœur pur, comme un ciel sans nuage.

Jean-Michel Roger

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



58 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com